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Aゲストビジターの紹介  

ゲスト : なし 

ビジター：なし 

 

a 会長挨拶       会 長 今村 一徳 君 

先日気になる記事がありましたので、報告させて頂

きます 

「チョー気持ちいい」などの名言で世を沸かせ、 

金メダルで五輪連覇を成し遂げた元水泳日本代表の 

北島康介の実家、東京・西日暮里にある精肉店「北島

商店」が幕を閉じるとの記事がありました。 

初優勝を成し遂げた北島が、インタビューで「実家

のメンチを食べたい」と口にして、店には全国から祝

い客が押し寄せ、アテネ五輪、そして北京五輪の平泳

ぎ100メートルで2連覇を達成した際は、警察が交通

整理にあたるほどの大行列となり、1日で1個 180 円

のメンチカツが3千個売れたといわれました。一時は

大手百貨店や羽田空港でもメンチカツサンドを販売す

るほどだったが、今では買物客の行列を見ることもな

くなってしまい、去年の暮れにご主人が“世話になり

ました。辞めます”とあいさつに回っていました。 

店先に立つ奥さんとも“のんびりしたいから辞めます”

と言い。昨年 12 月いっぱいで閉店する旨の記載があ

りました。創業 77 年を迎えた老舗に何が起きたので

しょうか。北島の伯父で同社の社長を務める保男さん

は、弟である北島の父と共に店を支えてきました。 

もともと閉店を決意したのは、ご多分に漏れずコロ

ナ禍が理由だったとして、保男さんは「卸がメインの

私どもが、卸先が一昨年まで100軒くらいあったけど、

コロナで多くの得意先がなくなり、今はラーメン屋さ

んとか 10 軒くらいしか残ってなくて。一番大きかっ

たのは、東急系の百貨店でいろいろな肉を扱ってくれ

たが、大幅に減ってしまった。大口の得意先が健在な

ら、店はまだ続いていたと思います。跡継ぎ候補がい

なかったわけじゃないが、小売りしか道がないとなれ

ば、将来を考えると正直しんどい。せめて1日に 

何十万円か売れてくれればよかったけど……」   

あれほど人気だったお肉屋さんでも閉店を余儀なくし

なければならない厳しい社会情勢になってきています。 

安倍総理が、三本の矢と言い、日本再生を提言してい

ました。すでにその時には日本経済は厳しい状況でし

たが、コロナが引き金を引き一気に経済は減速に加速

していると思われます。 

人口減少、就労人口の減少、超高齢化社会などの影

響で日本経済はすでに縮小傾向に向かっています。世

界の先進国の中では日本が最初に人口減少に突入して

います。日本は歴史上人口減少を経験したことは無く、

減少傾向は数年前より始まり、この状況には政府は以

前からわかっていたはずですが、大きな対策は打たれ

ていませんでした。それがここにきて、新年早々に、

岸田総理は「子供政策、未来へ投資」と言い始めまし

たが、人口増加策を実施しても、人口増加で経済が活

性化するまでには５０年はかかると聞きました。 

この厳しい社会情勢をどのように生き残っていくの

か、思案のしどころと思います。どうか会員皆さんで、

各社の今後の事業計画などの意見交換の場ももうけな

がら、ともに創意工夫を駆使し、この厳しい状況を切

り抜けて行けるように、共に考えて行きましょう。 
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a 幹 事 報 告     幹  事   石川 俊洋 君 

 別紙幹事報告を参照ください 

 

a出 席 報 告        ☆は出席免除者  

欠席者：☆外木規之 仲亀秀樹 早川英寿  

矢部英樹 大谷裕也  

1月20日 

斉藤邦男君はzoomでの参加でした。 

 

a お祝い・記念日  

●会員誕生日 

岡村 吉彦 君       S 29年 1月 22日 

片岡 博昌 君       S 17年 1月   1日 

●結婚記念日 

赤池 次郎 君          S 49年 1月  20日 

●入会記念日 

石川 俊洋 君       H 28年 1月  8日 

                                                                                                                             

A本日のスマイル  

 

〇コロナも無事クリアー、すべてこれから宇佐美量三君 
〇会計今日はヨロシク            若林 眞治君 
〇宝くじは不発、ゴルフは大当たり    遠藤 壽男君 
〇誕生日お祝いありがとう        片岡 博昌君 
 
A本日のプログラム  
クラブ協議会    担当：会長・幹事  

上期会計報告と、各委員会上期活動報告 

会計：渡邉奈津実さん 

収入の部に関してはスマイルが弱い以外ほぼ、予算通

りです。支出に関しても予算通りに進んでいます。 

例会費：特別例会の支出が多く感じられますが会費を

徴収しているのでほぼ予算通りです。 

運営費：慶弔費が多かった。 

クラブ委員会費：米山記念館への寄付を一般会計から

出しました。広報委員会のHP管理料として予算を立て

てありますが、デジタル構築費用として別段計上して

あります。初期費用とランニングコストの仕訳ができ

ておらず 1 本で計上してあります。年度末の決算でご

報告いたします。 

会議・研修費：2クラブ合同例会も富士宮RCからの登

録料徴収により予算との開きは少なくなります。 

慈善活動費：ミツバツツジはメンテナンス作業のみの

ため計上されていません。課題本の請求もまだ確認で

きません。 

後期の会費振込をお願い致します。 

親睦委員会・出席・会報：後藤憲治君 

予算通り進めています。スマイルが少ないので頑張り

ましょう。 

会員増強・研修：早川英寿君（石川幹事代読） 

 上期は増強には至らなかった。見学にみえた方 

 はいたので続けて頑張る。 

奉仕プロジェクト：伊原謙治君 

9/9  市長卓話 市政80周年記念事業 

 9/11 国際ロータリー2620地区合同奉仕作業 

    駿河湾清掃奉仕田子の浦ゾーン 

 10/28 ミツバツツジメンテナンス 

公共イメージ：今村一徳君 

 ハイブリット例会継続のため後期は人材育成を組織的

に行なう。ズーム参加を全員ができるようにしたい。 

R財団・米山：岡村吉彦君 

 今年度は例会後の米山記念館訪問で参加者が少なかっ

た。墓参は行わなかった。 

会場監督：遠藤克彦君 

 昼ごはん後は眠く人前で話すのは苦手、SAAは 

不向き？ 

貫名英舜君 

ロータリーの HP にさわることが非常に大切です。 

自分で勉強しろと言ってます。 

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 ２４ ２０ １９  ５ ０ 83.33％ 


